

Económico servilletero con anillas de refrescos recicladas

Author : admin

Hola a todos, amigos, y siguiendo la inspiración que os compartí ayer con las cáscaras de pistachos, hice esta otra versión con otro material de reciclaje, en la que también creé un portavelas jijiji.

Os fotografié con el móvil el paso a paso del portavelas, así que os mostraré cómo lo hice en el siguiente post para dedicarle un apartado porque quedó muy bonito!!



Son rapidísimos de hacer por lo que este fin de semana hice unos cuantos para regalar.

Como os contaba en el anterior post, visitando una página de manualidades que me encanta y que se llama [decoraydiviértete](#) (sólo el título es fantástico ¿verdad?) encontré las [flores de cáscaras de pistacho](#) que os recomiendo para estas Navidades y que me inspiró muchísimas cosas más que iré haciendo poco a poco en mis ratos libres. Afortunadamente muchas de mis ideas se hacen en 5 minutillos que si no...



Además he encontrado el truco de fotografiar con el móvil y pasarlas directamente al ordenador por WIFI y mi marido me hizo un programa para poner las marcas de agua de forma automática, así que ahora puedo hacer las entradas dedicadas a tutoriales de manualidades mucho más rápido!! Imaginaros que antes podía tardar una tarde y ahora lo hago en media hora ¿No es increíble? Son las maravillas de la informática y de los buenos programadores jejejeje (esto es un poco de peloteo para que siga ayudándome... :-D) Por eso habréis notado que publico más ahora que antes y ese es el motivo. Espero ir publicando muchas de las manualidades que tengo aquí archivadas incluso de otros años. Aquí me tenéis usando tecnología de siglo XXI por fin!!

Este es el portavelas junto al servilletero, estoy encantada con ellos.



Es muy económico y rápido de hacer y con materiales que no son difíciles de encontrar como los limpiapipas, canicas o las anillas de las latas de cerveza o refrescos.



Lo único que tiene esta manualidad es que hay que recopilar muchas anillas de refrescos. Una solución es pedir a los familiares que no las tiren, pero ¿sabéis que hago yo? cuando hay una reunión familiar o vamos a una celebración, cumpleaños o incluso a una boda pido los corchos de las botellas de vino o champán y voy sacando anillas de las latas. Te tomarán un poco por loco o loca, pero qué más da si estás entre familia y amigos?? Así que no os cortéis y pedidlas porque luego la recompensa es tener cositas originales hechas por nosotros mismos y cuando las vean, ellos mismos os las guardarán ;)



Para hacer la flor vamos a necesitar muy pocos materiales:

Necesitamos:

- limpiapiipas plateados
- anillas de refrescos
- una canica o bolita
- un círculo recortado de cartón
- pegamento



Comenzamos:

Para la flor vamos a hacer como en el [tutorial anterior](#): recortar un trocito de cartón en forma circular y más pequeño, adaptado al tamaño de la canica, que pegaremos en el centro:



Y después seguimos los pasos del [tutorial anterior](#).

A petición de Maru os resumo el paso a paso aquí:

1. Pegamos la canica con pegamento de pistola en el centro del círculo de cartón.
2. Ponemos pegamento debajo de la bolita o canica y la vamos rodeando de anillas
3. Cada anilla que ponemos la sujetamos unos segundos hasta que veamos que se queda bien firme en el pegamento seco.
4. Le damos dos o tres vueltas de anillas a la canica. Cuantos más vueltas, más grande será la flor
5. Pegamos la flor, una vez terminada, en un lazo, limpiapipas, alambre forrado de tela, una tira de fieltro, foami o goma eva... Lo que tengamos a mano y así lo convertimos en un lindo servilletero individual para adornar la mesa.

Cuando la flor está terminada la pegaremos en un limpiapipas:





Y ya tendremos nuestro primer servilletero, ahora a hacer unos cuántos más ;)



Cuando ya no queráis que sea un servilletero podéis convertirlo en un precioso adorno de Navidad para el árbol, algo que también haré yo con algunos!



Podéis darle toques con spray dorado. Si lo hacéis así, entonces no peguéis mucho la canica, sólo lo suficiente para formar la flor y luego la volvéis a quitar, dáis con el spray y una vez que se seque pegáis la canica ya en condiciones y con su buen pegamento :D



No os perdáis el siguiente tutorial, donde haremos el portavelas!!



Fijaros cómo refleja la luz de la llama cuando está encendida:



Espero que os haya gustado y que os sea útil para la decoración navideña de este año. Si tenéis un restaurante, un bar o una cafetería, ésta puede ser una buena solución, original y muy económica de decorarlo.



Hasta pronto!!!

Un abrazo!



